

XPRESS

Wakapolres Morowali Kopol Awaludin Rahman Jadi Irup Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Oct 28, 2024 - 11:40



Wakapolres Morowali Kopol Awaluddin Rahman, SH, MH

POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH

SYARAT PINDAH MEMILIH

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lapas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lapas
Penyandang Disabilitas Penci Sosis dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK
cekdpntonline.kpu.go.id

HELP DESK
0811 420 793
0852 9873 7210

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali melaksanakan upacara dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda yang ke-96 tahun. Upacara yang digelar di Lapangan Apel Mako Polres Morowali, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin 28 Oktober 2024 Pagi.

Wakapolres Morowali, Kompol Awaludin Rahman, S.H., M.H., bertindak sebagai inspektur upacara. Dalam amanatnya, beliau menyampaikan bahwa peringatan Sumpah Pemuda ke-96 ini merupakan simbol semangat dan persatuan bangsa Indonesia yang perlu dijaga oleh generasi muda.

Kompol Awaludin Rahman mengingatkan pentingnya peran generasi penerus bangsa untuk tetap menjaga semangat, persatuan, toleransi, dan terus berinovasi demi kemajuan bangsa.

“Sebagai generasi muda, kita memiliki tanggung jawab besar untuk menggali potensi diri, berani bermimpi, dan berani bertindak. Mari kita semua berani belajar memimpin, berbicara, dan berkarya untuk bangsa,” ujarnya.

Dia juga mengajak para peserta upacara untuk merenungkan makna mendalam dari Sumpah Pemuda, agar dapat memberikan kontribusi terbaik bagi kemajuan bangsa.

“Dengan semangat Sumpah Pemuda, kita berharap dapat melahirkan generasi muda yang hebat dan membawa Indonesia menuju masa depan yang lebih baik,” tambahnya.

Upacara ini berlangsung khidmat dan diikuti oleh seluruh personel Polres Morowali serta Personel Batalion C Pelopor Sat Brimob Polda Sulteng, Peringatan ini menjadi momentum penting untuk terus menggelorakan semangat kebangsaan dan mempererat persatuan di antara generasi muda Indonesia.